

BPA de Córdoba: ya se entregaron \$50 millones en incentivos a productores



En una de las últimas entregas correspondientes a la anualidad 2017, ya se distribuyeron más de 50 millones de pesos de los 70 con los que contó el Programa para el año pasado.

En un acto realizado este jueves, el Ministerio de Agricultura y Ganadería de la Provincia entregó a 65 productores un total de \$ 1.889.188 pesos, en el marco del Programa de Buenas Prácticas Agropecuarias (BPA), que coordina y lleva adelante la cartera productiva.

En los próximos días se realizarán otros encuentros en distintas localidades del interior para completar el presupuesto del programa.

Con Etchevehere

El acto fue encabezado Ministro Sergio Busso y contó con la presencia del Ministro de Agroindustria de la Nación Luis Miguel Etchevehere.

“Es una alegría poder realizar esta entrega de BPA con el acompañamiento del ministro nacional, porque queremos contarle los alcances y características del mismo, ya que

consideramos que es una herramienta valiosa para replicar en todo el país”, expresó Busso.



El encuentro entre ambos funcionarios se dio en el marco de la 62° Fiesta Nacional del Trigo de Leones. Los Ministros recorrieron el predio en el que se despliega la muestra estática, donde la Provincia, a través del Ministerio de Agricultura y Ganadería, dispuso un stand institucional del que participan también las agencias Turismo y Córdoba Joven.

Además de Busso y Etchevehere, participaron del acto los secretarios de Agricultura y de Ganadería de Córdoba, Marcos Blanda y Olden Riberi; el subsecretario de Agricultura de la Nación, Luis Urriza; el director regional del INTA Córdoba, Juan Cruz Molina; el presidente de la Sociedad Rural local, Guillermo Sarboraria; y el presidente del Club Leones, entidad organizadora de la Fiesta del Trigo, Guillermo Torregiani.

BPAS 2018

Durante 2017 adhirieron más de 3.000 productores y este año el programa continuará con un presupuesto asignado de \$ 100 millones, \$30 millones más que el año pasado.

Cabe recordar que **este programa, de adhesión voluntaria, es inédito a nivel nacional, y Córdoba se constituyó en la primera provincia en premiar a los productores que cumplen con las Buenas Prácticas Agropecuarias**, a través de un incentivo económico variable en función del tamaño del establecimiento y de la cantidad de prácticas validadas.

Por más información www.bpas.cba.gov.ar

Fuente: Agroverdad